

Vaksinasi Serentak, Kapolri dan Kapolda Kalteng bersama Kapolres Kapuas Zoom Meeting

Indra Gunawan - KALTENG.XPRESS.CO.ID

Feb 25, 2022 - 23:08



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. dan Dirbinmas Polda Kalteng Kombes Pol Ebet Gunandar, S.I.K. didampingi Bupati Kapuas Ir. Ben Brahim S. Bahat, M.M., M.T bersama Ibu Ary Egahni Ben Bahat, S.H., M.H selaku anggota Komisi III DPR RI serta Forkopimda Kab. Kapuas mengikuti secara virtual Zoom Meeting

KAPUAS - Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. dan Dirbinmas Polda Kalteng Kombes Pol Ebet Gunandar, S.I.K. didampingi Bupati Kapuas Ir. Ben Brahim S. Bahat, M.M., M.T bersama Ibu Ary Egahni Ben Bahat, S.H., M.H selaku anggota Komisi III DPR RI serta Forkopimda Kab. Kapuas mengikuti secara virtual Zoom Meeting Pelaksanaan Vaksinasi serentak seluruh Indonesia yang dipantau langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., Jumat (25/2/2022).

Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si dalam kesempatan tersebut mengungkapkan melalui zoom meeting ini Kapolri mengecek progres vaksinasi sebagai upaya mencapai target harian dengan harapan dapat mencapai 1.000.611 per harinya.



“Kapolri mengungkapkan bahwa akselerasi percepatan pemanfaatan Astrazeneca untuk terus ditingkatkan dan dilaksanakan oleh seluruh jajaran karena masa pakai yang terbatas,” ucap Kapolda mengutip arahan Kapolri.

Lanjut Kapolri, diharapkan Polda berjenjang ke tingkat Polres hingga Polsek jajaran yang ada di seluruh Indonesia agar terus melakukan vaksinasi kepada masyarakat dengan strategi Door to Door, selalu ingatkan kepada masyarakat untuk selalu menerapkan Prokes ketat saat melaksanakan aktivitas di luar rumah dengan memakai masker dan utamakan lansia untuk menjadi prioritas karena varian Omicron rawan bagi lansia yang memiliki riwayat penyakit bawaan.

Sementara itu, Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., menyampaikan bahwa untuk kesekian kalinya pihaknya melakukan virtual meeting untuk mendengar arahan pimpinan Polri terkait akselerasi vaksinasi.

Sebelum pelaksanaan zoom meeting, Kapolda Kalteng dengan didampingi Kapolres Kapuas AKBP Qori Wicaksono, S.I.K. meninjau pelaksanaan vaksinasi oleh tim vaksinator Polres Kapuas bagi masyarakat umum di halaman Masjid Nurul Huda Jalan Sei Beras Kel. Selat Hulu Kec. Selat Kab. Kapuas, Kalteng.

"Sebagai wujud kepedulian terhadap sesama, kami juga menyerahkan bantuan

sembako kepada masyarakat yang menerima vaksin dan tali asih kepada tenaga kesehatan yang melaksanakan vaksin," tutup Kapolda.